

長谷小だより

- 10月号 -
平成25年10月3日 発行
神河町立長谷小学校

10月に入りました。日中の気温はともかく、朝夕はずいぶん涼しくなってきました。気がつくと、アキアカネの朱色が鮮やかになり、キンモクセイの甘い香りが漂いはじめてきました。見上げると、夏とは明らかに違う、抜けるような青空。さまざまな風物に秋の深まりを感じます。

パワー全開 燃えろ！長谷小魂

9月22日、長谷小学校・幼稚園の運動会が開かれました。保護者や地域の方々の協力で盛り上がり、楽しい一日となりました。紙面の都合で一部になりますが、子どもたち一人ひとりの感想をまとめました。

◇ お昼ご飯のとき、徒競走で1位になれたなあ、と言われてうれしかった。◇ しっぽ取りにお母さんと一緒に出場できてうれしかった。◇ つなひきでちょっとこけたけど楽しかった。結果が同点で最高の運動会だった。◇ 徒競走と応援合戦とダンスにがんばった。運動会はとても楽しかった。◇ 一輪車でこけなかったし、風車もうまくできたからうれしかった。◇ 一輪車と玉入れと綱引きとテントラ音頭とダンスが楽しかった。◇ 徒競走で1位になってうれしかった。紅白同点でよかった。◇ 一輪車やダンスをみなさんに見てもらってうれしかった。◇ ちびっ子レースがかわいかったし、



スローガンどおりの運動会で世界一楽しかった。◇ 応援合戦で勝ったのでうれしかった。玉入れが同点だったのでびっくりした。◇ 一輪車のトンネルが成功してホッとした。今までの運動会で一番面白かった。◇ スローガンどおりにパワー全開できた。本当に楽しい運動会だった。◇ 一輪車が成功したのでうれしかった。紅白どちらも勝ったのでうれしい。◇ 綱引きで、練習ではずっと負けていたけど本番では1回勝てたのがすごくうれしかった。◇ 一輪車

で風車がばっちり夢みただった。トンネルがこけずにできてやったあと思った。◇ 一輪車演技が成功してうれしかった。来年の運動会もがんばりたい。◇ 一輪車で一回も落ちなかったのがうれしかった。今年は引き分けだったけど来年はぜったいに勝ちたい。◇ 全員でする風車がかっこよくて好きだ。楽しい運動会が終わって、少しさびしい。◇ 紅白どちらも勝ててうれしかった。来年の運動会も楽しみ。◇ 自分なり

に力を出しきった。ダンスをみんなでできて楽しかった。◇ 一輪車演技の風車が楽しかった。ダンスと親子リレーと徒競走も楽しかった。◇ 徒競走で思いっきり走って楽しかった。◇ 一輪車演技でチェーンが成功できてよかった。◇ 放送にアドリブを入れた。楽しかったし上手にできてうれしかった。◇ ダンスをみんなでおどれて楽しかった。風車が成功してよかった。◇ 大なわで跳ぶのをがんばった。紅白とも優勝してよかった。◇ 応援団長としてみんなを引かれた。全部の演技を無事終わらせてよかった。◇ 最後までみんなと協力できてよかった。すべての演技が楽しかった。◇ 競技の準備にがんばった。一輪車がきれいに決まってよかった。◇ なわ跳びで練習より多く跳べてよかった。ダンスや一輪車で成功して楽しかった。◇ 徒競走で1番になれるようにがんばった。紅白どちらも優勝できてよかった。◇ みんなを引っぱってがんばった。一輪車やダンスで一回も失敗しなかったのがよかった。◇ 最後まで気を抜かず競技した。紅組と白組が同点でよかった。… 33人にとって思い出に残る運動会だったようです。



[10月の今後の行事予定]

4日(金) 県民芸術劇場鑑賞	25日(金) 社会見学旅行(1~5年生)
10日(木) 授業参観 修学旅行説明会	26日(土) 郡陸上記録会(於:神崎小)
20日(日) すずき祭り(太鼓演奏)	28日(月) オープンスクール(~31, 11/5)
24日(木) 6年生修学旅行(~25日)	29日(火) 通学合宿(~31日・4年生)